

QUI VA GARDER LES ENFANTS?

ENJEUX ET REALITES D'AUJOURD'HUI

L'association DEMETER-CORE poursuit ses recherches sur les mères et la maternité. **Pour 2014-2015, elle a choisi de réfléchir sur un thème très actuel : Travail et maternité.**

Les mères qui ont un emploi hors du foyer doivent confier leurs jeunes enfants à d'autres personnes. Nous évoquerons les principales solutions qui s'offrent aujourd'hui, en réfléchissant sur la nouvelle répartition des tâches et des rôles entre les femmes et les hommes.

Nous vous invitons à une **rencontre-débat**

vendredi 14 mars 2014 - de 14h30 à 17h30

MMSH - Maison Méditerranéenne des Sciences de l'Homme

5, rue du Château de l'Horloge - **Aix-en-Provence**

Entrée libre

*Cette rencontre sera présidée par **Nolwenn LECUYER**, chargée de mission pour l'égalité Hommes-Femmes à l'Université Aix-Marseille (AMU)*

Introduction. Les dimensions du problème

Yvonne Knibiehler, présidente de l'association DEMETER-CORE.

La garde des enfants au domicile des parents

Katia Ferrari, responsable de l'agence Nounou-Passion d' Aix en Provence

Les assistant-e-s maternelles

Bernadette Becker, responsable du Relais Assistantes Maternelles d'Aix

Les crèches

Nathalie Texier, cofondatrice de la société Victoliane créatrice et gestionnaire de micro-crèches sur en Pays d'Aix.

Chaque intervention sera suivie de témoignages de professionnelles

DEBAT avec le public